

Los puzzles son juegos creativos, estéticos e inofensivos, ideales para ejercitar la mente.



Aunque la costumbre es regalar juguetes a los niños el día de Reyes, últimamente suele adelantarse la fecha.

#### Fechas clave

Aunque la costumbre habitual en nuestro país ha sido regalar los juguetes el día de Reyes, en los últimos años se viene experimentando la tendencia de adelantar la fecha de entrega, al 25 de diciembre. También se ha modificado la fecha de adquisición; la gente acude a la juguetería paulatinamente, evitándose así las aglomeraciones. *"Tenemos de todas formas un servicio de reserva que empieza a funcionar en estas fechas y la gente viene a comprar sin prisas. Aunque reforzamos el personal que atiende la juguetería, también entregamos los juguetes a domicilio, con pajes y Papa Noel incluido. Asimismo, la venta de juguetes también se incrementa en Toledo en las Ferias y Fiestas de Agosto, por el mes de mayo con las comuniones y cuando termina el curso escolar"*.

#### Seguridad en los juguetes

La reglamentación existente en la Comunidad Económica Europea exige



rio— u otros metales que puedan dañar físicamente.

#### Ferias del juguete

En Colonia (Alemania), se celebra todos los años, a primeros de febrero, la feria más importante del juguete. En un recinto de grandes dimensiones, fabricantes del mundo entero muestran en los expositores las últimas novedades del mercado y lanzan sus creaciones más actuales. En el mundo del juguete no todo está inventado; los niños demandan cada vez más "artilugios" sofisticados, en el afán de emular a sus mayores.

En España, la muestra de Valencia se lleva la palma en cuanto a volumen de exposición, se dan cita fabricantes nacionales de prestigio ya tradicional y los que aún mantienen los sistemas de producción totalmente artesanal.

Texto: Carmen R. CARLAVILLA

Fotos: Carlos MONROY y ARCHIVO

**La industria juguetera española está haciendo verdaderos esfuerzos para que no les "coman" el terreno los chinos y japoneses**

que los juguetes cumplan todas las normas en cuanto a seguridad, ininflamabilidad y atoxicidad se refiere. No deben estar formados con aristas ni productos cortantes. Si van dirigidos a niños de corta edad, deben poseer un tamaño determinado para que el bebé no pueda tragárselo, que los elementos de que conste no se puedan salir con facilidad y no podrán contener productos tóxicos —como el mercurio—

**Algunos juguetes aparecerán en el mercado con un tanto por ciento de recargo, son los que anuncia la televisión**